
Governo do Estado da Bahia 

Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS 

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA 

Ata Plenária 248ª 

 
Aos  trinta dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, através da Plataforma TEAMS o Conselho 1 

Estadual dos Direitos da Criança e Adolescente (CECA), realizou a  Plenária Ordinária 248ª.com a 2 

participação dos/as  Srs. e Sras Conselheiros/as: Regina Affonso(Titular) e Iara Farias 3 

(Suplente)– SJDHDS,  Diego Fraga (Suplente) – SETRE,  Irlene Ribeiro de Carvalho 4 

(Suplente) – SERIN,  Ana Cristina Lessa(Suplente) – SEFAZ, Lara Matos (Titular)  – 5 

SEPLAN, Fernando Romão (Titular)  – SDR, Walmir França (Suplente) – SEPROMI, 6 

Elder Costa Santos(Titular) – SECULT, Fernanda Vieira Nascimento (Titular) – SPM, 7 

Vera Carneiro(Titular) e Cleonice dos Santos Oliveira (Suplente) – MOC/Feira de 8 

Santana,   Tiago Muniz(Titular) - Associação dos Santa Luzia, Jorge Farias(Titular)-9 

ABENFAC, Edileide Freitas(Titular)-APAE, Teodoro Francisco Azevedo Neto 10 

(Titular) e  Maristela Bonfim (Suplente) - Associação Internacional de Capoeira os 11 

Bambas do Sol Nascente, Marcos Evangelista (Titular) – IDESAB, Celeste Seara 12 

(Titular) – Lar Fabiano em Cristo, Edmundo Kroger (Titular) e Daijani Garcez  13 

(Suplente) – CECUP, Antonio Marcos Evangelista (Titular) – IDESAB, Maria de 14 

Lourdes Marques Cordeiro Titular) - Associação Cultural Comunitária dos Moradores 15 

do Bairro Vila Brasil, Ildeni Pereira (Titular) – Instalação do Menor, Rosângela Santos 16 

Souza (Titular) e  Daniel Miranda (Suplente) – Associação Vinde a Mim, Kilson 17 

Santana de Melo (Titular) - CAJAVERDE - Organização Ambiental e Cultural de 18 

Cajazeiras,  Maria Cecilia Nascimento dos Santos (Titular) - Centro Social Jerônimo 19 

Albuquerque, como convidados: Convidados os Conselheiros Tutelares  Antonio 20 

Correia e Andreia ; Tania Almeida (FECRIANÇA) e Matheus Hage- assessor 21 

FUNDAC; como apoio: equipe CECA  Maria Elena Pereira – Secretária Executiva 22 

CECA, Rozilda Fraga e Rousylene Oliveiran, realizou a PLENARIA 248ª. Aprovação da 23 

pauta da plenária:  Abertura, Apresentação novos  Conselheiros(as) – SEC, SESAB E SSP; 24 

Aprovação da Ata 246ª e 247ª;Informes: 5.1 SEI 082.1708.2021.0002617-07 – Resposta ao Oficio 25 

do MP sobre publicação de editais do CECA ,5.2 Reuniões: Central de Vagas do Sistema 26 

Socioeducatio – 26/07 E  NAI – 27/07,5.3 Denúncias:  de práticas de violência contra crianças e 27 

adolescentes:,5.3.1 crianças e adolescentes ciganas, após ocorrência c/policiais em Vitória da 28 

Conquista e Região,5.3.2 criança e adolescentes de São Caetano/SSA, praticada pelos pais usuários 29 

de  drogas ,5.4 CT Feira de Santana,5.5 CONANDA.- Vera Carneiro ,5.6 Sistema Estadual de 30 

Educação:,5.6.1 Participação Conselheiros nos Seminários Territoriais,5.6.2 Informe da Comissão 31 

criada para aprofundar debate: Marcos, Vera , Edmundo, Jocivaldo e Maria de Lourdes, Plenárias 32 

Extraordinárias: Central de Vaga e NAI;Relatório Monitoramento do Plano Estadual 33 

Socioeducativo,- Aprovar Parecer da Câmara de Politica Públicas, Edital de Projetos,-Edital 34 

aprovado pela PGE, SAEB E SEFAZ  - publicar; Projeto Emergencial COVID 19, Informes sobre 35 

modificações do Plano de Trabalho e retorno do processo a PGE, Plano Decenal ,- Apresentação do 36 

material produzido pelos GTs, Informes Câmaras Técnicas,11. 1 Câmara de Orçamento e Finanças: 37 

Campanha de Captaçao: 11. 2. Câmara de Normatização ,11.2.1 Regimento Interno do CECA – 38 

Ref.3012443-1

E
st

e 
do

cu
m

en
to

 fo
i a

ss
in

ad
o 

el
et

ro
ni

ca
m

en
te

. A
s 

as
si

na
tu

ra
s 

re
al

iz
ad

as
 e

st
ão

 li
st

ad
as

 e
m

 s
ua

 ú
lti

m
a 

pá
gi

na
.

S
ua

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
po

de
 s

er
 v

er
ifi

ca
da

 n
o 

P
or

ta
l d

o 
T

C
E

/B
A

 a
tr

av
és

 d
o 

Q
R

C
od

e 
ou

 e
nd

er
eç

o 
ht

tp
s:

//w
w

w
.tc

e.
ba

.g
ov

.b
r/

au
te

nt
ic

ac
ao

co
pi

a,
 d

ig
ita

nd
o 

o 
có

di
go

 d
e 

au
te

nt
ic

aç
ão

: E
Z

M
JK

4O
T

A
X



Governo do Estado da Bahia 

Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS 

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA 

Ata Plenária 248ª 

 
aguardando consultas;11.2.2 Resolução sobre Plenárias Virtuais  - em  fase de elaboração,11.2.3 39 

Consulta a PGE sobre titular e suplente- sei 082.1697.2021.0003001-11,11.3 Câmara de Politicas 40 

Públicas,11.4 Câmara de Comunicação, Lei CECA e Decreto e Lei do FECRIANÇA,- Informes 41 

sobre funcionamento do  GT,- Solicitação de Assessoria a SJDHDS. ABERTURA: Após a 42 

aprovação da Pauta a Presidente teceu ponderações sobre a situação atual que o País enfrenta; 43 

ressaltou a necessidade de não relaxar na pandemia, principalmente com os jovens  e solicitou ações 44 

concretas,  em relação à crianças e adolescente em que a violência se consolida de forma grave e 45 

também  com  familiais em que têm  até de abandonarem suas casas, alem  de crianças  e 46 

adolescentes desaparecidas e confirmadas as mortes no Rio de Janeiro, até que ponto  nós 47 

chegamos,enfatizou que  não gostaria de trazer  só noticias tristes,   e considerou a situação grave, 48 

solicitou aos Conselheiros ficarem  atentos e pediu que  onde puderem  atuarem  no combate a todo e 49 

qualquer tipo de violência contra criança e adolescente. Em seguida a Secretaria Executiva 50 

apresentou os NOVOS CONSELHEIROS(AS) - Elder Costa Santos na condição de Titular,  51 

representante da - SECULT, em substituição a Orlei Romana da Silva, Simone Maria Figueiredo 52 

Moutinho Borges e Danielle Lima Matias, na SSP, respectivamente na condição de Titular e 53 

Suplente, em substituição a Èrica Fernanda Guimarães de Jesus Costa e Diana Cristina Soares da 54 

Cunha, Sonia Cristina Sales Pereira Barreto e Maria Aparecida Souza da Conceição, na SESAB, 55 

respectivamente na condição de Titular e Suplente,  em substituição a Simone Coelho Evangelista e 56 

José Cristiano Soster. Kessia Santiago Lopes, SEC, na condição de Suplente,  em substituição 57 

Laurenice Fernandes Rodrigues;  Mariselma Bonfim na condição de suplente, como representante da 58 

Associação Internacional de Capoeira os Bambas do Sol Nascente, do Município de Salvador, em 59 

substituição a Rodrigo Alves da Silva;  nomear Laise Oliveira dos Santos na condição de suplente, 60 

representante da Instalação do Menor de Jacobina. Após leitura dos novos conselheiros e 61 

conselheiras o Conselheiro Antonio Conselheiro Marcos saudou os novos Conselheiros e agradeceu 62 

o trabalho e empenho daqueles que saíram do CECA, informou a sugestão da Mesa em realizar uma 63 

homenagem a ex conselheira Laurenice, da SEC,  na próxima plenária.  INFORMES:  SEI 64 

082.1708.2021.0002617-07  - A SE informou sobre o processo  referente a solicitação  do MP ao 65 

Secretário da SJDHDS, no qual requer da Secretaria informações sobre as  publicações de editais de 66 

projetos, do CECA,  no período de 2017 a 2020. Foi informado que a Secretaria Executiva foi 67 

demanda subsidiar ao Gabinete na rsposta ao MP, que já inseriu no Processo os devidos documentos, 68 

e informou que caso algum conselheiro queira acompanhar o Processo será disponibilizado o acesso. 69 

O Conselheiro Marcos sugeriu que o tema fosse pauta da próxima reunião da Mesa Diretora e 70 

próxima plenária. CT DE FEIRA DE SANTANA – Conselheiro Antonio Marcos informou que o  71 

CT e o ACTEBA  de Feira entrou em contato e solicitou  informações  sobre os encaminhamentos 72 

que o CECA aprovou sobre as denuncias apresentadas na Plenária 247ª. Em reposta ao CT, o 73 

Conselheiro adiantou que a  Secretaria Executiva jã solicitou informações  e aguarda  devolutiva do 74 

CMDCA de Feira de Santana, e estão preparando  uma minuta  de oficio para encaminhar para  SSP, 75 

MP, Poder Judiciário. Não foi dado encaminhamento e pede desculpas. Agradeceu  orientações de  76 

Daniel  e a Vera . Conselheira Edileide  questionou sobre quando foi encaminhado  o oficio  para o 77 

CMDCA e pediu que coloque data para a resposta. O CT  Correia  entro na reunião para solicitar 78 

informações e pediu a cópia do oficio enviado ao CMDCA. A Andreia  Informou que já foi 79 

determinado quem é a relatora do processo Licia Calvacante, e pediu encaminhamento sobre o que 80 
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está acontecendo em Feira de Santana, e já resolveu muitas determinações judiciais que não compete 81 

ao CT, reiterou o pediu apoio . Antonio Marcos  externou  solidariedade ao CT de Feira em nome  do 82 

CECA,  e informou que essa situação é uma  oportunidade   de abrir um dialogo com Poder 83 

Judiciário e o MP. Ressaltou que aguarda resposta até segunda- feira e entrar em contato com 84 

CMDCA de Feira de Santana.  SE informou que  o CMDCA não  respondeu a mensagem e nem 85 

atende ligação do fixo e celular do Presidente. Conselheira Edileide sugeriu não enviar para o CT de 86 

Feira o oficio enviado para o CMDCA de Feira; Antonio Marcos concordou com a opinião de 87 

Edileide e vai dar a devolutiva. O Advogado  dos CTs , Marcos Magalhães,  entrou na sala, 88 

classificou  o  CMDCA de Feira de Santana  como  omisso e se colocou á disposição para informar  89 

o caso, Tem  todas as provas reunidas pediu para o CECA reiterar o papel do CT,  maiores 90 

esclarecimento, o CMDCA estar desmobilizado, pediu a mobilização do CECA acionando Salomão  91 

Resedá e pediu uma resolução sobre as atuações do CT,   os Conselheiros CT vão correr o risco de 92 

serem penalizados. Conselheiro Edmundo cumprimentou o advogado, Dr Marcos Magalhães, e que o 93 

CECA  deve se manifestar  de forma mais positiva ,  isso pode abrir procedente, para colocar  CT em 94 

situação difícil. Conselheira Vera pediu agilidade no processo, e colocou à disposição para  reunir. 95 

CONANDA – Conselheira Vera informou que O Conselho Nacional retomou os trabalhos com a  96 

inviabilização de alguns processos .Citou a participação dos adolescentes - CPA em  que o 97 

CONANDA deliberou a FLAXO para acompanhar  a CPA e Caravanas, e entende que existe 98 

empecilho do governo Federal  a esse respeito;  não aquisição dos tabletes para adolescentes. 99 

Lembrou também que o  CONANDA é composto por 14(catorze) Conselheiros do  Governo e  100 

9(nove)  da SC, em caso de empate a Presidência  desempata. Finalizou com a questão da voltas as 101 

aulas, e da Escola de Conselho. Conselheiro Edmundo completou relatando que o  CONANDA está 102 

com muitos desafios diante do desmonte.  SISTEMA ESTADUAL DE EDUCAÇÃO - RELATO  103 

DA PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS  NOS SEMINÁRIO  TERRITORIAIS . 104 

Conselheiro Antonio Marcos informou que o  Secretario de Educação deu o prazo de 180 dias para  105 

apresentar uma minuta , existe uma debate entre Sistema  Estadual de educação ou Sistema estadual 106 

de ensino.  E esclareceu os porquês das diferenças . Não existe Projeto Estadual de Educação no 107 

Brasil. Quantos aos Seminários foi debatido sobre essas dúvidas e  até 24/8 tá preparando uma 108 

minuta para submeter a comissão geral. Participou  dos Seminários, sentiu falta dos Movimentos 109 

Sociais, só tinham mais pessoas do ensino, com exceção da FUNDAC e CECA, agradeceu aos 110 

Conselheiros participantes no Seminário. Conselheira Vera comentou sobre a participação  de  111 

estudantes e  pessoas do ensino. Apresentou proposta sobre concepção de educação contextualizada 112 

de Paulo Freire, uma educação que  trabalhe a sensibilidade humana a valorização do ser humano e 113 

não a cultura do ódio e nem a do feminicidio, enfatizou que é  preciso ouvir a Sociedade Civil e suas 114 

propostas educacionais, parabenizou a Secretaria de Educação e ao Secretario Jerônimo pela sua 115 

abertura ao debate. Maria Lourdes informou que participou de 03  encontros dos  territórios, sentiu 116 

contemplada na fala da Conselheira Vera, citou os Planos decenais e a  ausência dos sindicatos, e da 117 

SC e do  povo em geral. Considerou o aprendizado positivo. Conselheira  Ildeni  apoiou e  sentiu 118 

contemplada na fala de Vera. Conselheira Celeste  considerou importante a oportunidade de falar do 119 

problema educacional em Itabuna,  do modelo de educação, implantação do ciclo, que os alunos que 120 

chegam no 01 ano precisam  de reforço em uma educação que não é de qualidade. Considerou 121 

importante as outras falas, e se fez ouvir . Conselheira Regina observou que  a Comissão Formada –122 
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Marcos Vera, Edmundo Jocivaldo, Edmundo, Maria de Lourdes já realizou alguma reunião. 123 

Conselheiro Marcos informou que convocará  a comissão para realizar a primeira reunião, na 124 

próxima semana. Conselheira  Regina salientou que [e responsabilidade da Comissão da  reunião  125 

marcar a  reunir abrir a sala e na próxima plenária analisar a necessidade da comissão ou não. 126 

REUNIÕES: CENTRAL DE VAGAS DO SISTEMA SOCIOEDUCATIO (26/07) – Conselheiro 127 

Marcos informou sobre a realização da reunião e a pauta sobre a minuta do ATO NORMATIVO 128 

CONJUNTO (que, dispõe sobre as diretrizes e normas gerais para a criação, implementação e 129 

execução da Central de Vagas no Sistema de Atendimento Socioeducativo do Estado da Bahia, no 130 

âmbito do Poder Executivo, disciplinando os procedimentos administrativos e judiciais para ingresso 131 

e transferência dos socioeducandos(as) internados(as) em unidades de internação, semiliberdade, 132 

internação provisória e internação-sanção. No debate sobre, com aqueles que irão assinar , aprovou 133 

um texto base, vai retomar alguns assuntos pendentes, a saber transporte, visto que   a FUNDAC 134 

pediu para adiar do debate,  para aguardar a PGE, ressaltou  a intervenção  do Chefe de Gabinete da 135 

SJDHDS,  Pedro Dorea, salientou a importância do CECA opinar, pois faz parte do processo. 136 

Regina- Informou que a  Central de Vagas é Resolução do CMJ e   o  Ato Normativo é proposta 137 

entrou em função das do MP e da Defensoria em uma lógica de interferência que é competência  da 138 

FUNDAC, e  em num aspecto que  lugar do Brasil  a central de vaga no Brasil   coloca, quando fizer  139 

a plenária extraordinária vai ser melhor explicado, FUNDAC  resolveu focar no que é fundamental, 140 

visto que  as proposta não levam em conta a intervenção provisória, no cumprimento da medida 141 

como também  ter a vaga automaticamente, e o Ato Normativo tem de passar pela PGE, nenhum 142 

outro poder pode gerar despesas para o Estado,  , quanto ao transporte permaneceu, quando tiver 143 

Plenária Extraordinária  vai discutir essas duas questões. NAi - ATENDIMENTO INICIAL E 144 

INTEGRADO-NAI – (27/07) O Conselheiro Jocivaldo participou da  reunião interinstitucional 145 

referente ao atendimento inicial e integrado de adolescentes em conflito com a lei (Recomendação 146 

CNJ n. 87, de 20 de janeiro de 2021), Atendendo a Recomendação foi Instaurado procedimento 147 

administrativo preparatório, para que seja criada uma linha de investigação e estudos no sentido de 148 

averiguar o funcionamento do Núcleo de Atendimento Inicial ao Adolescente que se atribui a prática 149 

de ato infracional na Capital baiana. Conselheiro Jocivaldo informou que vai  ser encaminhado 150 

Termo de Cooperação Técnica para trabalhar a minuta;agendou a reunião 24/8 , para dar 151 

contribuições. Consellheira Regina adiantou que é uma Recomendação com problema de estrutura. 152 

Encaminhou a discussão para a  próxima plenária. DENÚNCIAS:  DE PRÁTICAS DE 153 

VIOLÊNCIA CONTRA CRIANÇAS E ADOLESCENTES: - Vitória da Conquista – Foi lida a 154 

denuncia. Conselheira Regina Considerou a  Situação complexa e que vem perdurando e   de 155 

extrema gravidade, em que segundo matéria  envolve  tem 10 (dez) filhos, envolvendo  enfretamento 156 

e morte assim como  de  também de 2 policiais, além disso  já foi executado o um outro adolescente , 157 

e um outro detido, o qual foi encaminhado para Juizado  e  MP, e pelo que tem conhecimento o 158 

adolescente não veio para  a FUNDAC,  considerou a situação de extrema gravidade, que envolve 159 

toda comunidade de cigana de VC e   região,  e que a  nenhum foi dado o direito de ir a  julgamento. 160 

Informou também que a  Comunidade Cigana  diretamente envolvida  em  Jequié,  tenta  pedir  161 

medida de proteção, não tem a veracidade da situação, casas invadidas , crianças e mulheres sofrendo 162 

as diversas violências, e pediu posicionamento do CECA em defesa das crianças e adolescente 163 

,solicitando o cumprimento da Lei. Conselheira Edileide considerou o problema muito  serio. 164 
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Informou que  03 (três) pessoas  foram   assinados em Anagé, um território de cigano,  e que o 165 

CMDCA não recebeu informação  oficial, CT Rural vai encaminhar os documentos de registro para 166 

CMDCA de Vitoria da Conquista. Em Jequié não tem nada escrito, houve  recusa em contribuir, pois 167 

entendem que é  uma  situação de grande violência envolvendo  vingança.  E que foi informada  que 168 

as famílias já  estão protegidas  através da Secretaria de Desenvolvimento Social. Acrescentou que 169 

Leisa tem contribuído com a Secretaria de Desenvolvimento Social  de Conquista. Conselheira Iara 170 

informou que a SUDH e o CPCA  tem acompanhado   o caso e tem tido contato  com CMDCA de 171 

Vitória da Conquista, foi acionando os  programa de proteção da SJDHDS , que todos órgãos  172 

envolvidos  tem feito encaminhamentos  e desempenhado os seus papeis. Propôs dialogar com outros 173 

Conselhos e fazer um documento conjunto e se comprometeu em enviar o material recebido na 174 

secretaria para o CMDCA de Conquista. Conselheiro Edmundo informou que foi procurado pela 175 

AMSK   para informar a situação,  para assim evitar uma guerra. Os  dois  policiais  foi mortos por 176 

uma família cigana,  e  temendo que aconteça uma guerra, visto que a invasão de casas e queima de 177 

carros, estar sendo comum e a AMSK  quer a apuração dos casos na forma da Lei , desta forma pediu 178 

o envolvimento da SSP e pede que o CECA tome providencia. Sugeriu o encaminhamento  que o 179 

oficio seja direcionado  para SUDH, e  que seja respondido  a AMSK e ao CMDCA de Vitoria 180 

Conquista  para que seja respondido  as decisões.   Conselheira Edileide  informou que houve  uma 181 

reunião com participação de  vários representantes em Vitoria da Conquista, em que havia um 182 

representante das Comunidades Ciganas. Conselheiro Edmundo afirmou que que o referido 183 

representante é um cigano, mas   com  indicação  do Ministério da Mulher e que  não é reconhecido 184 

pelo povo cigano. A informação passada pela entidade AMSK  é que o objetivo é evangelizar os 185 

ciganos. e trazer para o lado deles. Por isso, pedem  providencias na defesa da Criança e adolescente 186 

e Direitos Humanos. Conselheira Regina relatou sobre noticiais atualizadas do ocorrido  e solicitou  187 

para  diferenciar área de atuação, apurar os excesso, e garantia de direitos humanos  de crianças e 188 

adolescentes apurar as mortes,  quanto a outra questão é a representação, deixou claro de que, quem 189 

tem de qualificar a representação é a AMSK, pois  não recebemos nada oficial . Tem de ser posto na 190 

impressa. Salientou que para  solicitar proteção a criança e adolescente cigana tem de emitir uma 191 

nota, e a SJDHDS mais atenção para não se transforme em maior tragédia. Conselheira Edileide 192 

informou que não foi comunicado ao  CMDCA de Vitoria da Conquista, para nós do município o 193 

representante legal é o Sr  que estava na reunião no momento. Secretaria de Desenvolvimento Social 194 

é quem estar a frente dessa questão . E concordou com Regina na questão da  representação. 195 

Conselheira Regina sugeriu  a busca de informações com a Conselheira da SSP com a Delegada  196 

Juliane  (DERCA e ou DAE) para se ter uma ideia sobre a questão do adolescente. Conselheira  Lara 197 

lembrou que  existe  o Conselheiro dos povos tradicionais, para tentar dialogo para atuar em 198 

convergência e encaminhar em conjunto. Assim que tiver informação irá compartilhar. Conselheira 199 

Edileide sugeriu que o CECA envie um oficio para o CMDCA  de Vitória da Conquista pedindo 200 

informações.  Conselheiro Antonio Marcos ressaltou que dado a gravidade dos relatos e após 201 

conversa com o Deputado do PT fiquei mais estarrecido , deve-se  pensar em ações como militante ,  202 

que existe elementos muitos sérios , e apelou para  todos se pensarmos somente nessas questões, a 203 

ONU na pessoa do seu relator fez declaração a postura do Governo Bolsonaro em relação a questão 204 

indígena, é preciso deslegitimar essas representações,    as instituições que estão caminhando não 205 

irão agir, Sugeriu conversar em um grupo menor. Gostaria de pensar como vai deslegitimar essa 206 
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Governo do Estado da Bahia 

Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS 

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA 

Ata Plenária 248ª 

 
representação, pediu ajuda a Regina Affonso. Conselheira Edileide sugeriu  que  o CECA  deve 207 

aguardar informações do município para dar maiores informações.  Encaminhamentos: - Empoderar 208 

o CMDCA de Vitoria da Conquista pedindo informações  para poder participar e se posicionar 209 

contra a violência e cumprimento da Lei  e  proteção do ser humano, nesse documento  que vai ser 210 

encaminhado para o CONDICA pontuar algumas questões as quais  são difíceis de ser  abordadas  211 

pois não tem autorização para fazer isso,   a saber como questionar  a autoridade  de alguém  qual  212 

vem do Ministério ,  sem que a comunidade cigana se posicione  publicamente descredenciando essa 213 

pessoa. Fazer dirigido ao CMDCA , que represente ao CECA. Pedindo informações ( Secretaria 214 

Executiva ). Reunião com Damares  pontuar algumas  questões. - Solicitou as conselheiras da SSP 215 

para poder  conversar  com Dra   Juliane para buscar informações sobre a situação dos adolescentes. 216 

-Marcar a conversa  com um grupo menor. Resposta a MSK ( Secretaria Executiva ) , ressaltando  217 

que dada a  complexidade da  situação  oficializou  aos conselheiros do CECA e a presidente do 218 

CMDCA para solicitar  de maiores informações. -Reafirmar com o CMDCA formalmente e pedir 219 

providencia aos  órgãos de controle.. DENUNCIA- SÃO CAETANO .  Foi Definido  cobrar ao CT 220 

resposta urgente  e atualizada para dar retorno ao cidadão. DENUNCIA- ASCOM FUNDAC-  Foi 221 

apresentada pela Conselheira Regina Affonso . Trata-se de um cidadão do serviço de assistência 222 

familiar que abusou  de uma crinaça.  A denuncia será encaminhada por  email ao CECA. 223 

PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA : CENTRAL DE VAGAS E NAi –Proposta de datas serão 224 

definidas e encaminhadas pelos conselheiros Jocivaldo e Marcos. EDITAL DE PROJETOS - 225 

Antonio Marcos-  Informou que está  atualizando o cronograma e envia para publicação. Previsão 226 

03/8. PROJETO EMERGENCIAL - Antonio Marcos informou que a  Homologaçao Termo de 227 

Fomento já está em processo de assinatura pelos membros da comissão de monitoramento e que o 228 

Termo Aditivo em  de 90 dias .  As adequações  foram contempladas. E o projeto pode comprar  os 229 

produtos da cesta. INFORMES DAS CÂMARAS TÉCNICAS: CÂMARA DE ORÇAMENTO E 230 

FINANÇAS - 1.Edital de Projetos CECA. A Câmara alterou o Cronograma para 2021 e 231 

encaminhou para publicação, propôs realizar consulta ao Gabinete para alterar o Valor do Edital- 232 

formalizar consulta.2. Projeto Emergencial -  A Câmara encaminhou ao CPCA/SUDH pedido de 233 

informação sobre o andamento do Projeto. 3. Contribuições para Lei do CECA e Lei e Decreto do 234 

FECRIANÇA-  O Vice presidente indicado, pela Mesa como coordenador do GT, pois a Presidente 235 

está com outras demandas,  Câmara sugere que o Coordenador e a SE organizem  a primeira reunião 236 

do GT.4. Campanha de Captação CECA - 4.1-PROPOSTAS DA MESA DIRETORA PARA 237 

CAMPANHA CAPTAÇÃO. A câmara analisou as propostas e aprovou: Buscar órgãos e entidades 238 

da área governamental e não governamental  com potencial de mobilização e angariar 239 

recurso;Apresentar ao Governo Estadual e Municipal: Sec. Saúde propor construção de Hospital 240 

infanto-juvenil e com a Sec. Educação  propor financiar equipamentos de informática e 241 

internet;Prefeituras : Lauro de Freitas, Juazeiro, Vitória da Conquista,Camamu, Ibirapitanga, 242 

..Sociedade Civil : MOC, AXÉ, CEDECA, FUNDAC, Liga Àlvaro,ASA.( Listar outras entidades). 243 

Esse movimento será organizado pela Câmara de Orçamento. Câmara de Orçamento atualizar a 244 

proposta de campanha do CECA e  marcar agenda com SJDHDS. 5. OSID- ARCA DE DULCE- 245 

Parecer da Câmara de Orçamento e Finanças aprovado, constar a questão do valor, pois a OSID 246 

solicitou redução do valor retido para o CECA; 6. Instituto Água Viva.-  Parecer do Plano de 247 

Trabalho – Antonio Marcos ver reformular parecer com as alterações sugeridas a entidade e propõe 248 
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Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA 

Ata Plenária 248ª 

 
uma reunião os representantes para debater o conteúdo do Projeto. PLANO DECENAL –  249 

Conselheira Lara informou que a Câmara  definiu marcar reunião da comissão  Intersetorial para 250 

junto montar um cronograma ,enviarr material para os novos  conselheiros, a ASCOM/SJDHDS está 251 

disponível para apoiar  na divulgação do Plano Decenal. Conselheiro  Daniel Miranda sugeriu  enviar 252 

para os  Municípios  orientações  sobre o Plano Decenal  que fosse  pautado  em uma câmara através 253 

dos CMDCA’s. CÂMARA DE COMUNICAÇÃO - -Presença: Maria de Lourdes, Jorge Farias , 254 

Diego Fraga ,  Irlene, Daijani,  Rozilda Fraga  Relator(a): Diego Fraga. Data: 29/07/2021; 255 

PAUTA:  Agradecimentos e avaliação da live do Aniversário do  ECA . Maria de Lourdes – Fez 256 

Agradecimentos a Mesa  Diretora, aos Conselheiros, Secretaria Executiva do CECA,CMDCA e 257 

Conselheiros de Barreiras, Rádio comunitária Vila Brasil, Assessoria do Deputado Tito, pela 258 

participação e divulgação.. ENCAMINHAMENTOS: 1- Fazer um card de agradecimento para os 259 

palestrantes, 2- Esperar a proposta da Plenária sobre a comemoração de  Cem anos de Pulo Freire,3- 260 

Junto a ASCOM saber sobre a visualizações da live. Conselheira agradeceu a  ASCOM SJDHDS, 261 

Italo e Patricia . A SE informou que o vídeo ja tem mais de 1000 visualizações e agradeceu a equipe 262 

do CECA, da ASCOM e CPCA que aturaram junto para qua a Live ocorresse. A plenária considerou 263 

positivo o evento e destacaram a participação dos convidados, agradecimentos ao Secretário Carlos 264 

Martins, a Deputada Lidice da Mata e aos demais conselheiros do CONANDA e CECA. Nada mais 265 

havendo a constar, eu Maria Elena Pereira Silva, Secretária, lavrei a presente ata, que será por mim 266 

assinada e por quem de direito. Salvador, trinta dias do mês  de julho de dois mil e vinte e um. 267 
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